
Pièces 2 Pièces

Superficie 40 m²

Référence 84408802

Prix 435 000 €

Paris 10Eme
Appartement à vendre (75010)
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Dans  une  rue  calme  à  l'abri  de  la  circulation,  au  sein  d'un  immeuble  de  1860

récemment  ravalé,  un  appartement  traversant  offrant  de  beaux  volumes.  Ce  bien

particulièrement  bien  agencé  se  compose  :d'une  entré,  d'une  agréable  pièce  à

vivre, d'une cuisine séparé, d'une chambre et d'une salle de douche avec toilettes.

Une  cave  complète  ce  bien.  Présence  d'un  espace  fermé  et  sécurisé  pour  les

Vélos et poussettes. Ce bien est situé au Cœur du Xème arrondissement au pied

des  théâtres,  commerces  et  transports.  Jordan  correia  vidal  :  06  10  87  05  97

415,000 € honoraires d'agence non inclus - honoraires ...

Dual-aspect apartment offering great volume in a recently renovated building dating

from  1860,  on  a  quiet  street  sheltered  from  traffic.  This  particularly  well  laid  out

property  comprises:an entrance hall  leading to  a  pleasant  living  room,  a  separate

kitchen, a bedroom and a shower room with toilet. Cellar also included. Locked and

secure  area  for  bicycles  and  prams.  Located  in  the  heart  of  the  10th

arrondissement  next  to  theatres,  shops  and  transport  services.  Jordan  correia

vidal:  +33  (0)6  10  87  05  97  415,000  €  agency  fees  not  included  -  agency

commission: 4.82%vat included agency fees ...

BARNES PARIS 10/19

89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME

Contacter l'agence
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